

## ENSEMBLE POUR L'ALTERNANCE



Suite à l'Assemblée Annuelle de la SMLH 88 en juin dernier, 3 commissions ont été créées. Les deux premières vont être présentées dans les éditions précédentes (Commission MÉMOIRES JEUNESSE et Commission HANDICAP)

Aujourd'hui c'est la commission TREMPLIN D'AVENIR qui voit le jour grâce à l'intégration au sein de la SMLH 88 de Julie Malherbe, ancienne RRH du Groupe Livio (partenaire de la SMLH notamment pour le Prix National de l'Apprentissage)

### Parole du Président Eric Boeuf :

«Julie, qui a été déclarée -AMIE DE LA SMLH-, a donc été choisie comme responsable de cette commission. Notre mission est de favoriser l'essor des jeunes talents et de contribuer au développement de la jeunesse. En parallèle du Prix de l'Apprentissage, le rôle de Julie, aux côtés des membres du bureau, est d'accompagner les jeunes, leur faire découvrir différents métiers et leur faciliter le choix d'orientation. La SMLH veut montrer que la formation en alternance n'est plus une voie de garage mais une opportunité à part entière qui débouche sur de formidables parcours et emplois à la clé. Nous commençons à participer et à organiser des événements intergénérationnels au sein des établissements scolaires pour favoriser les échanges entre les jeunes et les professionnels expérimentés. Ces événements visent à inspirer les jeunes et à les préparer au monde professionnel.

La mission de Julie au sein de Prépa Job's et de la SMLH est ancrée dans la volonté de préparer la jeunesse à un avenir professionnel prometteur.

Prépa Job's est une entreprise que Julie a récemment créée, avec la conviction que les jeunes méritent d'être préparés de manière optimale pour leur entrée dans le monde du travail. Son objectif principal est de mettre en immersion les jeunes en entreprise, en leur offrant un accompagnement personnalisé. Elle organise des stages découvertes des métiers au sein des entreprises. Cela permet aux jeunes de découvrir concrètement les métiers qui les intéressent et de se projeter dans leur avenir professionnel.»

## Conseil départemental 88 – 87 dossiers votés

Au cours de la dernière Commission permanente, les élus départementaux, réunis sous la présidence de François Vannson, ont examiné et voté 87 rapports concernant le tourisme, la jeunesse, le sport...

### Jeunesse

Dans le cadre de la bourse Jeunes Talents, le Département va soutenir 10 jeunes vosgiens pour un montant de 8.400€. Une étudiante vosgienne recevra ainsi une bourse de 1.000€ afin de suivre un Master (IDOH) dont l'objectif du programme est de former des scientifiques, des médecins, vétérinaires, pharmaciens dans un cadre international unique. Un étudiant vosgien des mines de Douai recevra 1.000 euros alors qu'il effectuera son Master Security ans Resilience : Science and Technology à l'impérial Collège de Londres (parmi les 10 meilleures universités mondiales)

### Sport

L'un des objectifs de la politique départementale est de soutenir le sport amateur de haut niveau. Dans le cadre de la bourse «Cap JO», les élus ont voté une aide de 22.000 euros en faveur de 22 athlètes. Les élus ont aussi voté une aide de 34.901 euros afin de soutenir 50 athlètes dans le cadre du dispositif, «athlètes champions».

### Collectivités territoriales

1.459.874€ seront alloués afin de soutenir 30 dossiers de collectivités territoriales. 836.027€ permettront de soutenir 9 projets d'envergure intercommunale dont 300.000€ pour la restructuration de l'école de Oëlleville ou encore 75.000€ pour la restauration de l'ancien hôtel de Bilistein 1<sup>er</sup> château des Princes de Salm...

4 projets concernant la voirie communale pour 69.336€

3 projets concernent l'aménagement global de voirie pour 136.475€

1 projet concernant l'aménagement global de traverse pour 86.823€

3 projets concernent l'aménagement en bordure des routes départementales 25.292€

1 projet concernant la rénovation énergétique pour 26.000€

2 projets concernant l'eau potable pour 84.465€

5 projets concernant les travaux d'intérêts divers pour 79.263€

### Tourisme

Les élus ont voté une aide de 260.000€ en faveur de 7 dossiers dont une aide de 200.000€ en faveur SAS Ventron domaine de Montagne qui vise à rénover l'hôtel des Buttes.



## Essai Auto: La nouvelle MG, MG4 Electric

Ligne sportive et dynamique, rapport prix / prestations imbattables, voici la MG4, nouvelle venue sur le marché des compactes électriques. Notre livrée bleue n'est pas passée inaperçue, cette nouvelle MG s'est vraiment faite remarquer lors de notre essai.

Son regard aiguisé abrite des lentilles et une signature lumineuse futuriste en fibre optique qui donne à cette face avant un certain dynamisme. Longue de 4,29 mètres, notre MG4 d'essai repose sur des jantes de 17 pouces, appelées Tomahawk. A l'arrière aussi la nouvelle MG crée une agréable surprise avec un aileron de toit scindé en deux pour un effet spectaculaire (Luxury) et un éclairage graphique dispersé sur la partie plane du becquet. Le coffre propose un volume de chargement de 363 litres sur les deux premières finitions et de seulement 350 sur Luxury.



A l'intérieur, la sobriété est de mise, à commencer par ce petit écran de 7 pouces devant le conducteur. Il est suffisant pour les informations utiles (vitesse, autonomie, modes de conduite...). L'écran multimédia, lui, se déploie sur 10,25 pouces. Navigation (en temps réel sur Luxury), gestion des flux de climatisation ou de chauffage (pompe à chaleur), charge de la batterie ou encore caméra de recul (vision à 360° sur Luxury) y seront affichées. Le volant est chauffant sur Luxury tout comme les sièges (à réglages électriques pour le conducteur). A l'arrière, l'espace est convenable, la batterie de seulement 11 cm de haut, une des plus fines produites, contribue au gain de place. Avertisseur de collision, freinage d'urgence, régulateur adaptatif, lecture des panneaux sont quelques-unes des aides à la conduite embarquée. Un ingénieux système d'avertisseur d'ouverture des portières, pour éviter de renverser un cycliste par exemple, complète ce pack sécurité.



Sur la route, cette nouvelle venue sur le marché des électriques dispose de deux puissances. Si l'entrée de gamme Standard embarque une modeste batterie de 51 kWh connectée à un moteur délivrant 170 ch, les deux autres finitions, Comfort et Luxury peuvent prétendre à une puissance de 204 ch rendue possible par une batterie plus importante de 64 kWh. Ces deux dernières promettent une autonomie comprise entre 435 et 450 kilomètres quand la première version en parcourra une centaine de moins.

La MG4 est une propulsion qui dispose de 4 modes de conduite. Lors de notre test nous avons apprécié son comportement sain sur routes sinuuses. Pour recharger, de 35 à 40 minutes seront nécessaires pour revigorer la batterie sur une borne rapide en courant continu.

La nouvelle MG4 est proposée à partir de 28.990€ (Standard).

Tous les essais complets sur autoweekend.wix.com/drive

## Le Hérisson: l'ami du jardinier

L'ami du jardinier, le hérisson est un petit mammifère aux poils piquants, inoffensif pour l'homme, mais une grande utilité au potager, plus besoin de produits toxiques et polluants, friand d'insectes, de limaces, il participe pleinement à la survie des végétaux et vous débarrasse de toutes les nuisibles qui détruisent vos plants et végétaux déjà bien développés.



C'est un animal protégé, ne pas le capturer, mais plutôt, lui fabriquer un abri afin qu'il puisse vivre en toute quiétude, on peut attirer un hérisson en aménageant un composteur ou en le nourrissant, avec des fruits murs, des baies ou croquettes pour animaux.

Sa période d'hibernation dure 4 mois de octobre/novembre environ à mars/avril, il est fondamental de l'aider, afin qu'il joue son rôle dans la biodiversité.

AC

## A la découverte du Portugal

L'union nationale des personnels et retraités de la Gendarmerie - union départementale des Vosges ou UNPRG-UD88, a organisé un voyage «découverte» au Portugal pour l'année 2023.

Pendant une semaine, les adhérents et bienfaiteurs de l'association accompagnés par le président de l'association Alain Lamblé, ont pu profiter des attractions de ce beau pays avec une guide très bien informée et très sympathique.

Après une arrivée à l'aéroport de Lisbonne, et la visite de cette ville, de ses monuments et musée des carrosses, un cours de cuisine a été dispensé à nos touristes. Les villes de Cascais (St Tropez portugais), Sintra (village historique sur une colline surmontée d'un château Penaud), Peniche, Obidos (village médiéval), Nazare (village de pêcheurs pittoresque), Coimbra (ville universitaire) puis Fatima (avec une retraite au flambeau pour la vierge Marie), ont été les points suivants de l'excursion.

